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Warum sollten Sie die Partei Bündnis 90/ 

Die Grünen wählen? 

Wir schreiben Ihnen 11 Gründe dafür auf. 

Tarek Al-Wazir möchte Ministerpräsident 

in Hessen werden. 

Er ist in der Partei Bündnis 90/Die Grünen. 

Hier stellen wir Ihnen die Ziele von der Partei und von 

Tarek Al-Wazir vor. 

3 



 

 

 

 

1. Wir sorgen für gute Kinder·betreuung. 

Kitas sind gut für alle Kinder. 

Sie werden dort gut betreut. 

Sie lernen dort viel. 

Sie sind mit anderen Kindern zusammen. 
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Kitas sind gut für Eltern. 

Die Eltern wissen: 

Unseren Kindern geht es in der Kita gut. 

Deshalb können Eltern beruhigt arbeiten gehen. 

Sie können Geld verdienen. 

Sie haben trotzdem Zeit für sich und für die Familie. 

Das sind unsere Ziele: 

Wir arbeiten mit Städten und Gemeinden zusammen. 

• Gemeinsam schaffen wir dort mindestens 

20 000 neue Plätze für Kinder in Kitas. 

• Gemeinsam sorgen wir für eine bessere Ausbildung 

für Erzieher und Erzieherinnen. 

So dass mehr Menschen die Ausbildung machen. 
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2. Wir geben Geld für Klima·schutz. 

Wirtschaft bedeutet: 

Menschen verkaufen etwas. 

Andere Menschen kaufen es. 

Zur Wirtschaft gehören zum Beispiel: Firmen. 

Wirtschaft ist wichtig. 

Eine gute Wirtschaft sorgt für gutes Leben. 

Für alle Menschen. 

Wir finden: 

Die Wirtschaft muss auch das Klima schützen. 

Sie muss so arbeiten, dass es gut für das Klima ist. 

Nur so ist die Wirtschaft gut für alle Menschen. 

Aber dafür muss sich die Wirtschaft verändern. 
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Auch Städte und Gemeinden können viel 

für den Schutz vom Klima machen. 

Aber dafür müssen sie sich verändern. 

Deshalb geben wir der Wirtschaft in Hessen sehr viel Geld. 

Und wir geben den Städten und Gemeinden 

sehr viel Geld. 

Insgesamt wollen wir 6 Milliarden Euro geben. 

Wir nennen das: Vorsprung-Hessen-Paket. 

Mit diesem Geld sorgen wir dafür, 

dass das Klima besser geschützt wird. 

Das sind dabei unsere Ziele: 

• Wir unterstützen neue Ideen. 

• Wir unterstützen neue Technik. 

• Wir unterstützen Menschen, 

die Fortbildungen machen. 

• Wir unterstützen Firmen, 

die viel für den Schutz von der Umwelt machen. 
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3. Wir sorgen für gute Arbeitskräfte. 

In vielen Berufen fehlen Fachkräfte. 

Fachkräfte sind Menschen, 

die einen Beruf gelernt haben. 

Sie kennen sich gut mit diesem Beruf aus. 
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Fachkräfte sind sehr wichtig. 

Nur mit guten Fachkräften läuft die Wirtschaft gut. 

Deshalb kümmert sich bei uns der Chef darum. 

Tarek Al-Wazir ist der Chef, 

wenn er bei der Wahl Ministerpräsident wird. 

Er überlegt sich gemeinsam mit Fachleuten: 

Wie können wir mehr gute Fachkräfte bekommen? 

Sie sammeln gemeinsam gute Ideen. 

Sie machen einen guten Plan dafür. 

Wir setzen diesen Plan um. 
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4. Wir sorgen für bezahlbare Freizeit·angebote. 

In Hessen gibt es viele gute Freizeit·angebote. 

Zum Beispiel: 

• Theater, 

• Sport, 

• Freizeit·parks. 

Manche Angebote kosten Eintritt. 
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Aber manche Menschen haben wenig Geld. 

Diese Menschen können einen 

besonderen Pass bekommen. 

Der Pass heißt: Hessen·pass Kultur und Freizeit. 

Mit diesem Pass muss man weniger Geld 

für den Eintritt bezahlen. 
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5. Wir sorgen für guten Verkehr mit weniger Autos. 

Zu viele Autos sind schlecht für die Umwelt. 

In vielen großen Städten gibt es Car·sharing. 

Car·sharing ist ein englisches Wort. 
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Man spricht es so aus: Kar-schäring. 

Beim Car·sharing teilen sich Menschen ein Auto. 

Sie brauchen dann kein eigenes Auto. 

Deshalb gibt es dann weniger Autos. 

In kleinen Städten und Dörfern gibt es wenig Car·sharing. 

Wir sorgen auch dort für bessere Angebote 

beim Car·sharing. 

In Dörfern fahren zu wenig Busse. 

Wir sorgen für mehr Bus·verkehr. 

Wir wollen, dass in jedem Dorf ein Bus fährt. 

Mindestens einmal in der Stunde. 

Wir sorgen auch für bessere Verbindungen bei Zügen. 

Zum Beispiel für eine Schienen·strecke rund um Frankfurt. 

Dadurch gibt es mehr Verbindungen. 

Die Menschen können mit dem Zug die Orte 

rund um Frankfurt besser erreichen. 
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6. Wir sorgen für neue Wälder. 

Manchen Wäldern in Hessen geht es nicht gut. 

Viele Bäume sind krank. 

Viele Bäume sind kaputt. 
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Das liegt zum Beispiel: 

• an zu wenig Regen, 

• an Stürmen, 

• an Hitze. 

Wir wollen in Hessen einen gesunden Wald. 

Deshalb sorgen wir gut für den Wald. 

Wir schützen den Wald. 

Wir pflanzen im Wald bis zum Jahr 2030 

viele neue Bäume. 

Wir pflanzen 30 Millionen Bäume. 

So werden die Wälder wieder gesund. 

Neue Wälder können wachsen. 
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7. Wir sorgen für starke Dörfer und Städte. 

Wir wollen, dass Menschen in den Dörfern 

gut leben können. 

Dazu gehört auch, 

dass die Menschen dort gute Ärzte haben. 

Und dass sie schnell Termine beim Arzt bekommen. 
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Deshalb sorgen wir für mehr Ärzte in Dörfern. 

Diese Ärzte arbeiten gut zusammen. 

Wir bauen dafür mehr regionale Gesundheits·zentren auf. 

Dort arbeiten Menschen mit verschiedenen Berufen 

zusammen. 

Zum Beispiel: 

• Ärzte, 

• Apothekerinnen, 

• Therapeuten. 

Sie kümmern sich gemeinsam um die Gesundheit 

von den Patientinnen. 

Die Ärzte bieten auch digitale Lösungen an. 

Das bedeutet: 

Die Menschen müssen nicht unbedingt zum Arzt gehen. 

Sie können sich über den Computer mit dem Arzt 

unterhalten. 

Der Arzt kann ihnen so auch gut helfen. 
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8. Wir sorgen für neue Wohnungen. 

Bei vielen Wohnungen ist die Miete teuer. 

Besonders in Frankfurt und der Umgebung von Frankfurt. 

Viele Familien können hohe Mieten nicht bezahlen. 

Wir sorgen für viele neue Wohnungen in Frankfurt. 
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Wir sorgen auch für neue Wohnungen 

in der Umgebung von Frankfurt. 

Insgesamt werden dort 60 000 Wohnungen gebaut. 

Davon sind 10 000 Wohnungen für Familien. 

Wir nennen diese Wohnungen: Hessen-Wohnungen. 

Die Miete ist nicht zu teuer für Familien. 

Wir versprechen: 

Die Miete bleibt für 50 Jahre günstig. 

19 



 

 

9. Wir sorgen für Sicherheit und Hilfe. 

Manchmal werden Jugendliche straffällig. 

Das bedeutet: 

Sie machen verbotene Sachen. 

Sie verstoßen gegen ein Gesetz. 
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Das finden wir falsch. 

Deshalb sorgen wir für eine schnelle Bestrafung. 

Aber wir helfen diesen Jugendlichen auch. 

Wir wollen, dass sie nicht mehr straffällig werden. 

Wir sorgen dafür, dass die Jugendlichen merken: 

• Ich habe etwas falsch gemacht. 

• Ich bekomme dafür vielleicht eine Strafe. 

• Ich darf so etwas nicht mehr machen. 
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10. Wir sorgen für guten Unterricht in der Schule. 

In Hessen haben alle Kinder das Recht auf Betreuung 

in der Grundschule. 

Wir sorgen dafür, dass diese Betreuung gut wird. 

Und dass alle Kinder in die Betreuung kommen können. 
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Kinder und Jugendliche sollen in der Schule: 

• wichtige Dinge für die Zukunft lernen, 

• gute Lehrer haben, 

• Spaß am Lernen haben. 

Nach der Grundschule sollen alle Jugendlichen 

in der Schule ein Tablet bekommen. 

Tablet ist ein englisches Wort. 

Man spricht es so aus: Täblett. 

Ein Tablet ist ein kleiner Computer. 

So lernen die Jugendlichen, 

wie sie gut mit einem Computer umgehen können. 
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11. Wir sorgen für Einblicke in Berufe. 

Es gibt sehr viele Berufe. 

Viele Jugendliche kennen aber nur wenige Berufe. 

Wir sorgen dafür, 

dass Jugendliche mehr Berufe kennen lernen. 
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Die Jugendlichen können Praktika machen. 

Sie machen die Praktika in der Schulzeit. 

Das bedeutet: 

Sie gehen in verschiedene Firmen. 

Sie lernen dort verschiedene Berufe kennen. 

So können sie besser entscheiden, 

welchen Beruf sie lernen wollen. 

Wir finden, dass lernen auch für Erwachsene wichtig ist. 

Menschen sollen in ihrem ganzen Leben dazu lernen. 

Dann können sie gut eine neue Arbeit finden. 

Sie können etwas Neues ausprobieren. 
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